

ment d'une maladie si grave que les trois meilleurs médecins de la ville de Fall-River, que j'habitais alors, ne purent me procurer aucun soulagement. Le mal empirait de jour en jour. J'étais désolée à la pensée que j'allais mourir dans une terre étrangère et à la pensée d'y laisser ma famille. Mon mari prit alors la décision de me ramener dans notre cher Canada. J'ai beaucoup souffert pendant ce voyage surtout lors qu'il fallait changer de train. Mais ma confiance en sainte Anne était si grande que j'ai pu supporter les fatigues d'un si long voyage et me rendre dans ma petite paroisse où j'étais sûre de recouvrer la santé. Sainte Anne a eu pitié de moi et de mes enfants, elle m'a exaucée malgré mon indignité. Aujourd'hui je puis marcher et travailler sans trop de difficulté. Je ne pourrai jamais remercier assez sainte Anne de cette grande faveur. *Mme Michel Sénéchal.* — L'ASSOMPTION DE N.-D. : Reconnaissance à la bonne sainte Anne de m'avoir guéri d'une maladie épileptique. *J. G. Saucier.* — CAP CHAT : Une femme malade depuis dix ans a été guérie par l'intercession de sainte Anne. *L. D. ptre* — MILLE-VACHES : Mille remerciements à sainte Anne pour les faveurs que j'ai obtenues par son intercession. *Dorilas Tremblay.* — FALL-RIVER : Mon petit garçon dangereusement malade a recouvré la santé. Que notre sainte patronne soit mille fois bénie de cette faveur ! *Alfred Bacon.* — ST-GEORGE DE MALBAIE. Amour et reconnaissance à la bonne sainte Anne pour le bienfait de la guérison qu'elle m'a procuré par sa puissante intercession. *Vitaline Dupuis.*

---